

Fecha: 24-02-2025

Medio: Negocio&Construcción Supl.: Negocio&Construcción Tipo: Noticia general

Título: ORO, LÍTIO Y COBRE: LOS PILARES DEL RENACIMIENTO MINERO ARGENTINO

Pág.: 118 Cm2: 555,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida



a minería en Argentina experimentó un crecimiento significativo en 2024, impulsado principalmente por la extracción de gas y petróleo. Sin embargo, la actividad minera tradicional enfrenta desafíos y oportunidades que podrían consolidarla como un pilar clave del desarrollo económico del país.

El Crecimiento del Sector y su Impacto en la Economía

Según datos del INDEC, el índice de producción industrial minero (IPI minero) registró un aumento del 6% en 2024 en comparación con el año anterior, gracias a la

Con el oro en precios récord y el litio en ascenso, Argentina tiene el potencial de convertirse en un líder global en la extracción y exportación de minerales estratégicos. ¿Cuáles son los retos y qué medidas se deben tomar para atraer inversiones y fortalecer el sector?

expansión de la extracción de petróleo y gas natural, especialmente en Vaca Muerta. En particular, la extracción de petróleo creció un 10,6% y la de gas un 5,4%, consolidando a estos sectores como motores del crecimiento minero.

Sin embargo, la minería metalífera experimentó una leve caída del 2,4%, mientras que los minerales no metalíferos crecieron un 1,8%. Dentro de este panorama, el oro continúa siendo el recurso estrella del sec-

tor, con un crecimiento del 5,1% en la extracción de oro y plata y un incremento del 26% en las exportaciones de minerales metalíferos, alcanzando US\$3.854 millones, de los cuales más de US\$2.500 millones provinieron del oro y sus derivados.

El Potencial del Oro y Otros Recursos Claves

El oro no solo es el principal recurso minero de Argentina, sino que también se encuentra en un momento histórico en los mercados internacionales, con precios récord que benefician la exportación del metal. No obstante, la producción de bullón dorado



Fecha: 24-02-2025

Medio: Negocio&Construcción Supl.: Negocio&Construcción Noticia general

Título: ORO, LÍTIO Y COBRE: LOS PILARES DEL RENACIMIENTO MINERO ARGENTINO

Pág.: 119 Cm2: 536,7 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

MINERÍA



"El sector minero argen motor clave del desarre estabilidad i

e el pote ómico, sie oria y sostenibil

en un

cayó un 17,1% en 2024, lo que evidencia la necesidad de nuevas inversiones para optimizar la refinación y la cadena de valor del oro.

El litio también se posiciona como un mineral estratégico para el futuro. Con la transición energética global y la creciente demanda de baterías para vehículos eléctricos, Argentina tiene la oportunidad de consolidarse como uno de los principales productores mundiales de este mineral, atrayendo inversiones extranjeras y generando empleo en el sector.

Incentivos para la Inversión y Desarrollo Minero

El gobierno de Javier Milei ha identificado a la minería como un sector clave para el crecimiento económico del país y ha implementado el Régimen de li a las Grandes Inversion (RIGI). Actualmente, hay dos proyectos de litio y uno de oro inscritos en este programa, lo que sugiere un creciente interés en el desarrollo minero.

A pesar de ello, el cobre, un mineral fundamental para la electrificación y la industria tecnológica, aún no cuenta con proyectos registrados en el RIGI. Dado que su desarrollo requiere inversiones de largo plazo, Argentina enfrenta el desafío de generar condiciones atractivas para atraer capital y consolidar la exploración y extracción de este recurso.

Desafios y Perspectivas Fu-

minero, Argentina debe e focarse en tres ejes principales: estabilidad regulatoria, infraestructura y sostenibilidad. La generación de un marco normativo claro y predecible es crucial para atraer inversión extranjera. Asimismo, mejorar la infraestructura logística y energética permitirá optimizar los costos de producción y aumentar la

Por último, la minería sostenible es una demanda creciente a nivel global. La implementación de tecnologías limpias y prácticas responsables en la extracción de minerales es clave para acceder

competitividad del sector.

a mercados internacionales que priorizan productos con menor impacto ambiental.

sector minero en Ar na tiene un potencial para convertirse en un motor del desarrollo económico. Con precios internacionales favorables y una creciente demanda de minerales clave como el oro, el litio y el cobre, el país está en una posición privilegiada para atraer inversiones y generar empleo. No obstante, el desafío radica en crear un entorno estable y competitivo que permita maximizar las oportunidades y transformar a la minería en un sector estratégico para el crecimiento sustentable de Argentina. N&C

Comenta en in X





